
Erstes Fazit zu meinem Dicken
Beitrag von „Herbert“ vom 26. September 2007 um 12:23

Auch von mir herzlichen Glückwunsch zum Dicken.
Der Bericht ist Klasse und ich kann das ebenfalls nur bestätigen. Bezüglich Phaeton: Ebenfalls
volle Zustimmung. Habe selbst keinen besessen, konnte ihn aber mehrfach fahren. Ein
großartiges Auto!

Ich bin mit meinem T. nach gut zwei Jahren und rund 50 000 km absolut zufrieden. Zuverlässig
und keine gravierenden Mängel. War zuvor großer Audi-Fan. Aber der T. ist eine tolle
Alternative.
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